

CGP INDUSTRIES SAS



ZI de Ladoux
6 Rue Verte
63118 CEBAZAT
France

Telephone: +33 (0)4 73 96 39 80

Fax:

Site: <http://www.cgp-coating.com>

Category: Manufacturers

Activities: Analyse & mesure, décoration finition assemblage, fournisseur produits semi-finis, plasturgiste

Markets: Agroalimentaire, automobile, bâtiment - btp - construction, packaging - agribusiness/agricultural, emballage cosmétique, industrie, multi-markets, santé - médical, textile, transport - other, luxe

Region: Auvergne-rhône-alpes

Participant since: 2018

Isolants et films

CGP Industries est un groupement d'entreprises qui conçoit, développe et produit une gamme complète de solutions dans les domaines de la stabilisation logistique, de l'emballage et des couchages spéciaux. Ses 2 sites sont spécialisés dans les domaines suivants : - l'extrusion de films PE destinés à l'emballage flexible alimentaire, l'emballage marketing et de routage ainsi qu'au marché des films techniques industriels. - l'enduction, l'impression, la transformation de papiers, cartons et films destinés aux marchés de l'emballage, du conditionnement, de la logistique et les marchés graphiques. Les process utilisés sont : l'extrusion-gonflage, l'impression (hélio et flexo), l'enduction, le crépage, le gaufrage, le bobinage, la coupe en formats, la perforation (micro et macro)...

CGP Industries is a consortium of companies that design, develop and produce a full line of solutions in the areas of shipping stabilization, packaging and special coatings. Its 2 industrial sites are specialised in that followed areas : - extrusion of PE films for flexible food packaging, marketing and routing packaging and the industrial technical film market - coating, printing, the processing of paper, board and film for the packaging, logistics and graphic markets. The processes used are : blow-extrusion, printing (helio and flexo), coating, creping, embossing, rewinding, sheeting, perforating (micro and macro)...